



IFLA Comité de la
División Regional
América Latina
y el Caribe

La División de Latinoamérica y el Caribe de la Federación Internacional de Asociaciones de Bibliotecarios y Bibliotecas (IFLA LAC) desea expresar su profunda preocupación por los recientes despidos en la Biblioteca Nacional Mariano Moreno de Argentina.

Es lamentable ver cómo 120 empleados han sido despedidos de esta institución, lo que representa una pérdida significativa. Estos despidos no solo afectan a los individuos y sus familias, sino que también impactan negativamente en la capacidad de la Biblioteca Nacional para cumplir con su misión de servir a la comunidad y preservar el patrimonio cultural y científico del país.

Desde la IFLA LAC, queremos expresar nuestra solidaridad con todos los afectados por estos despidos y reiterar nuestro compromiso con la defensa de los derechos laborales y profesionales de los bibliotecarios y profesionales de la información en toda la región. Es fundamental que las instituciones reconozcan el valor del personal bibliotecario y proporcionen un entorno laboral seguro y estable que fomente el crecimiento profesional y la excelencia en el servicio.

Instamos a las autoridades pertinentes a reconsiderar estos despidos y buscar soluciones que protejan los empleos y la integridad de la Biblioteca Nacional Mariano Moreno como una institución vital para la promoción del acceso a la información y la cultura en Argentina.

Este martes 16 de abril de 2024, nos unimos en apoyo a los trabajadores, la comunidad de usuarios en general, y a todos aquellos afectados por los despidos en la Biblioteca Nacional Mariano Moreno de Argentina, respaldando su llamamiento por la preservación de los empleos y la integridad de esta institución fundamental para la promoción del acceso a la información y la cultura en el país.

Ofrecemos nuestro apoyo continuo a la comunidad bibliotecaria argentina en estos momentos difíciles.

Atentamente,

Jeannette Lebrón Ramos, PhD
Presidenta IFLA LAC